

■ SANTA MARTA DE TORMES

El arreglo de los caminos garantiza el acceso a las zonas residenciales

El Consistorio acomete la mejora de estos viales, aunque no son de titularidad municipal, para facilitar la entrada de vecinos a las urbanizaciones junto a la carretera de Naharros

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha completado el arreglo de los caminos vecinales que dan acceso a urbanizaciones y zonas residenciales del municipio para garantizar el paso a estas viviendas y al mismo tiempo atender una de las demandas de los vecinos de estas zonas, por el mal estado que presentan algunos tramos.

De esta manera, desde la Concejalía de Fomento se ha ejecutado la mejora de diversos caminos adyacentes a la Carretera de Naharros. Actuaciones que han permitido eliminar los baches que existían en el diseminado de Fuentecillas en Los Sauces, donde también se ha allanado el tramo con una capa de grava, la misma que se retiró de la avenida de Madrid. De igual modo, con una motoniveladora se ha procedido a allanar del camino de Las Viñas por el Puy, con el diseminado de Fontanica y también el de Las Bárcenas. Así, se han arreglado el diseminado de Las Vegas C-75, que coincide con la calle Juan XXIII; C-70, desde la finca de Las Viñas hasta la carretera de Madrid; y el C-72 hasta la urbanización Los Sauces incluido; además de uno de los caminos ubicados en Villas de Valdelagua y este año por primera vez el Consistorio ha actuado en el existente en la avenida de Madrid junto a la urbanización Almendares.

Una mejora que se realiza para atender las necesidades de los vecinos, como asegura la concejal del área, Marta Labrador: "El Ayuntamiento acomete estos trabajos por las demandas de los vecinos, y a pesar de que estos caminos no son de titularidad municipal, nuestro objetivo es



La maquinaria de la Diputación ha realizado los trabajos para allanar y arreglar los caminos. | ENE

LOS DATOS

Limpieza de cunetas

La limpieza de estos caminos de acceso a las zonas residenciales, además de la mejora de su estado, es otro de los objetivos de la Concejalía de Fomento. Por ello, también se ha procedido a la retirada de maleza y vegetación de las cunetas y mantener despejada la calzada. En este sentido, el Consistorio también procederá a la limpieza y el acondicionamiento de los solares municipales e instará a los propietarios de parcelas particulares a mantenerlas en condiciones óptimas para evitar el riesgo de incendios con la llegada del verano y las altas temperaturas.

Colaboración

La cesión de la maquinaria de la Diputación permite al Consistorio ejecutar estos trabajos para mejorar la entrada de los vecinos a sus viviendas en estas urbanizaciones anexas al casco urbano. Colaboración entre ambas administraciones que se mantiene desde hace años.

favorecer que se encuentren en buenas condiciones para el tránsito y evitando las zonas embarradas que se producen provocando baches".

Para llevar a cabo estos arreglos, el Ayuntamiento ha contado como en anteriores ocasiones con la colaboración del parque de maquinaria de la Diputación, que ha cedido la motoniveladora para allanar los caminos, eliminar baches y limpiar de vegetación de las cunetas y la retirada de maleza de los arcones, que suponen otro de los aspectos importantes en estas actuaciones para evitar que invadan la calzada y el riesgo de incendios.

■ ALDEATEJADA

Los vecinos participan hoy en un novedoso taller de pintura

El Centro de Día de Aldeatejada acogerá esta tarde el novedoso taller de pintura 'EmociónArte', dirigido por el profesor de la Universidad de Salamanca, Juan Sebastián González e incluido dentro del Programa Provincia Universitaria, una acción conjunta entre la Diputación y la Universidad. La actividad tendrá lugar a las 18:00 horas y pretende ofrecer pautas y técnicas para que los participantes expresen su creatividad y dotes artísticas. | ENE

■ CARBAJOSA

Una veintena de niños elabora dibujos para el cartel de las fiestas

Un total de 21 niños de Carbajosa de 6 a 12 años han participado en los talleres de elaboración de dibujos para el cartel de las próximas Fiestas del Señor. El concurso ha sido anónimo y se ha desarrollado durante los dos últimos días en la sede del programa 'Ciudad de los Niños', bajo la orientación y el asesoramiento de los técnicos del proyecto 'Ciudad de los Niños' y personal del Ayuntamiento que no formarán parte del jurado que elegirá al ganador. | ENE

■ VILLARES

Taller solidario de elaboración de cajas de bombones para AECG

La Concejalía de Cultura de Villares ha organizado un taller solidario de elaboración de cajas de bombones para recaudar fondos para la Asociación Contra el Cáncer. Una iniciativa que tendrá lugar el próximo sábado día 26, con la que pretende elaborar envoltorios llamativos y personalizados que se venderán durante las fiestas. Los vecinos interesados en participar en esta actividad gratuita pueden inscribirse en la Biblioteca Municipal. | ENE



CENTRO DE DIAGNÓSTICO Y RESONANCIA MAGNÉTICA DE SALAMANCA

más de 30 años de experiencia nos avalan

Contamos con los aparatos más revolucionarios y avanzados en el campo del (radio)diagnóstico.

Acceso por el Paseo de la Estación nº 23 y también por la calle Primero de Mayo nº 18 para personas de movilidad reducida.

Nuestro objetivo es seguir evolucionando de la única manera que conocemos, mejorando por y para ti.

Atención telefónica: 923 24 77 78